

¿Qué es la paz?

Con motivo de la celebración del día de la paz, el Departamento de Lengua y Literatura del IES Beneche organizó un concurso literario con el tema: ¿Qué es la paz para ti? La pacífica mañana del día 30 de enero de 2019 se desvelaron los alumnos premiados por cursos. A continuación, queridos lectores, podéis disfrutar de uno de los textos ganadores.

Por **Rocío Marín García 2º ESO**

‘¿Qué es la paz?’ Preguntó mi profesor de Filosofía
 - ¿Qué es la paz? - Repitió con su ronca voz al ver que no recibía respuesta alguna, y, al ver que nadie respondió volvió a preguntar:
 - ¿Qué es la paz, para vosotros?
 Esta vez fue distinto ya que uno por uno, fuimos respondiendo a esa pregunta.
 - Aria - Me llamó el profesor - Es tu turno, ¿qué es la paz para ti, Aria?
 En verdad no sabía qué responder, ¿un típico ‘que no haya guerra’ o quizás ‘igualdad’? Sí, en cierto modo, eso era paz, solo que no definiría mi paz, ni yo sabía hacerlo, por lo que, siendo sincera, respondí:
 - No...no lo sé

Sonó el timbre. Ya que era última hora iría de camino a casa como de costumbre, con mis amigos, sin embargo... ‘¿qué es la paz?’ Esa pregunta no salía de mi cabeza. Observaba la calle al pasar, contemplaba: una familia feliz con un único hijo, supongo, columpiándose entre sus padres impulsándose con sus brazos ‘¿qué es?’ ‘¿Qué es la paz?’ Mi mente era incapaz de centrarse en otra cosa, todos mis pensamientos pertenecían a esa pregunta que tan presente estaba en lo más, y no tan profundo de mi pensar, como gato con ovillo de lana. De repente, el teléfono del hombre comenzó a sonar, le estaban llamando. Al responder, la cara del hombre se tornó preocupada, al colgar contó algo a su esposa, algo que no conseguí oír dado que mis acompañantes iban gritando y haciendo tonterías, como yo haría de no ser por cierta pregunta. Volviendo con la familia, la mujer ahogó un grito, o llanto, pero, aún así estaba a punto de romper a llorar. El niño curioso los miraba con cara triste. ‘Vaya’ Me sorprendí ‘¿Tan fácil es arrebatar la paz?’. Eflmera, así es la paz.

- ¡Aria! - Gritó mi mejor amiga, según ella ‘la duodécima vez’
 - ¿Sí?

Suspiró - ¿Qué te pasa?

- Nada, solo estaba pensando en...
 - ¿En...?
 - Qué es la paz

Rió a grandes carcajadas - Bueno - Dijo entre risas-Dejaré que descubras por ti misma, ¡adiós!
 Me di cuenta de que ya estaba en la puerta de mi casa.



El largo trayecto hasta mi casa se hizo tan corto sólo por una pregunta. ¿Qué es la paz? Entré a mi casa pensando y pensando en esa pregunta a la que, por más que lo intentaba, no conseguía respuesta.

- ¡Hola! - Saludé
 Observé el panorama de mi casa: Mi madre leía y mi padre hacía la cena.
 - ¡Hola cariño! - Respondieron.

Mi hermano buscaba algo, un libro, me pareció oír cuando dijo algo como... ‘¿Dónde está ese maldito libro?’ No me importó, así que subí a mi cuarto, sin embargo, de camino, distinguí a través de la puerta entre cerrada de su habitación, debajo de su desordenada cama, el característico marco azul que correspondía al libro, que suponía, mi hermano buscaba, ya que era el libro que debía leer en no sé qué asignatura y, como siempre, dejó para última hora.

- ¡Daniel! ¡Encontré tu libro!
 Escuché a mi hermano subir a gran velocidad por las escaleras y, como no, con más de un tropezón que me hizo reír.
 - ¡Gracias a Dios! -Dijo aliviado abrazando al libro, hasta que vio que esperaba algo de él - ¡Y a ti!

Comentó acariciando mi cabeza riendo y parando cuando me logró sacar una sonrisa. Me fui a mi cuarto despidiéndome. Tratando de pensar en la respuesta de aquella misteriosa pregunta, me di cuenta de qué era la paz. La familia en paz antes de ser llamados, y mi hermano estresado buscando su libro hasta que yo se lo di, me dieron la respuesta.

No sé si los demás lo consideren o no paz, pero, realmente, no me importa. Esta es la paz para mí. El placentero sentimiento de saber que nadie ni nada te molesta, de estar en absoluta calma, sin preocupación alguna deambulando por la mente. Esa era mi real paz. Ahora decidme... ¿Qué es la paz para vosotros? ■